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恒瑞医药股票为什么长盛不衰、为何医药股近两年一直走
得很好？-股识吧

一、为什么恒瑞医药一直在搞工程？

一切都是为了研发，但建工厂，盖大楼，搞研发，这只是恒瑞制药事业的一部分。
要是没有持续多年的工程建设，恒瑞就不会有这些医药生产基地，这里面的多个基
地都符合美国的FDA标准。
这也是恒瑞医药硬核实力的体现。

二、为什么所有的医药股都长，这只股为什么不长，啥原

很简单啊，恒瑞医药做的是处方药，需要医师的处方，不需要也不能做广告。
恒瑞医药的医保化痰药贝莱倒是有广告的。

三、为何医药股近两年一直走得很好？

主要有四方面原因：1、医疗改革。
这是根本原因，在这个大背景下，医院“以药养医”乱开高价药的现象将从制度上
得到很大限制，尤其对医保基本用药相关企业是长期利好。
2、整体经济、生活水平的提高，已经到了消费升级的阶段，人民对健康的关注和
需求大幅度提高，市场快速扩大。
比如糖尿病，现在患病人数快速增长。
还有保健方面的需求等等；
3、国内医药企业科技研发水平逐步提高，开始进行高附加值的自主研发，而不仅
仅是过去的代工企业；
4、国际经济危机，使得医药这样的抗周期、防通涨行业受到资金青睐。
本人长期做医药股，希望对你能有帮助。
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四、恒瑞医药2022年报为什么不出来

恒瑞医药600276该股已经在2022年4月13日公布了2022年年报。

五、恒瑞医药中长期怎么样？还有什么生物医药股票不错的？

中长期很好。
医药十年牛市。
短线就在筑底过程中！祝好运：低买高卖！
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